

CUÁNTO ESTUDIAMOS. 2022

Referido a población de 16 y más años

ESTUDIOS ACABADOS

Universitarios 23% Sin estudios 2%
Primarios 13%

Formación Profesional 20%
Secundarios 42%

Desde 1981 el número de personas con estudios universitarios aumentó de un modo ostensible; entonces, en España sólo el 7% de la población contaba con ellos, mientras que en Asturias en 2022 la cifra asciende al 23%.

Pero lo más destacado y positivo es la práctica erradicación del analfabetismo, en Asturias apenas el 0,1% en 2022; en 1981 en España en conjunto era del 6,5%.

ESTUDIOS ACABADOS POR SEXO Y EDAD



84 y más
65 - 84
40 - 64
20 - 39
16 - 19

20% 10% 0 0 10% 20%

Sin estudios
 Educación primaria
 Educación secundaria
 Formación profesional
 Titulación universitaria

Derivado del sistema educativo actual, casi la totalidad de las personas entre 16 y 19 años cuentan con estudios secundarios acabados.

Con 65 y más años, las personas sin estudios o sólo con estudios primarios tienen más representación que en edades menores.

Entre 20 y 64 años prima haber acabado los estudios secundarios, seguido de las formaciones profesionales y equivalentes en el caso de los hombres y titulaciones universitarias en el de las mujeres; en el grupo de 20 a 39 años el 38% de las mujeres cuentan con estudios universitarios.

Así, entre 20 y 64 años hay 10.000 hombres más que mujeres cuyo mayor nivel académico es la formación profesional y 34.000 mujeres más que hombres con titulación universitaria.

PROPORCIÓN DE PERSONAS QUE CURSA ESTUDIOS POR EDAD

60 y más
55 - 59
50 - 54
45 - 49
40 - 44
35 - 39
30 - 34
25 - 29
20 - 24
16 - 19

0 50% 100%

Cursar estudios se encuentra profundamente relacionado con la edad. Así, entre 16 y 19 años casi el 85% de las personas están estudiando; entre 20 y 24, menos de la mitad; y entre 25 y 29, el 17%; por encima de 60 años, el 0,3%.

DOCTORES Y ESTUDIANTES DE DOCTORADO

9163

1758

20%

Doctores

Estudiantes de doctorado

Hay un volumen importante de personas que cursan el doctorado, pues representan el 19% del total de actuales doctores, lejos del 13% de aquellos que cursan estudios de formación profesional y equivalentes y el 11% en el caso de formación universitaria.

